

## 100分の1秒を競い合う 藤里ジュニアスキー大会

2月11日、藤里町営スキー場において第23回藤里ジュニアスキー大会が開催さ



1年間お疲れ様でした

この日は、編み物、和裁の両講師と受講生らによる「針供養」が行われました。この日は、編み物、和裁の両講師と受講生、公民館職員が出席。風習に従い、豆腐とともにやくに使い古した針を刺した後、手を合わせて1年間の針の労をねぎらいました。

## 労をねぎらい

## 和友教室で針供養

2月8日、総合開発センターにおいて、町公民館が開設している和友教室の受講

れ、全県から119名の小学生が参加しました。

選手は、スタートやゴールにいる父兄から大きな声援を受けながら、斜面に設けられたコースを果敢に滑り降り、日頃鍛えた技とスピードを競いました。



果敢なアタック！

### ◆町内参加者順位

・第1位	【3年以下男子】	小山 雅	1分47秒	56秒	54秒	50秒	46秒
・第2位	【5年女子】	小山 葵緒	55秒	00秒			
・第3位	【6年女子】	桂田 宗一郎	59秒	77秒			
・第4位	【4年男子】	佐藤 宝良	1分05秒	60秒	08秒	51秒	27秒
・第5位	【5年男子】	佐藤 学飛	1分05秒	60秒	08秒	51秒	27秒
・第6位	【6年男子】	佐々木智敬	49秒	78秒			
・第7位	【6年男子】	伊藤 悠真	42秒	90秒			
・第8位	【6年男子】	菊池 駿輔					

(敬称略)

・第6位 山田 慧悟  
・第7位 佐々木星哉

44秒  
35秒

43秒  
35秒

## 餅つきなどを体験！

## 粕毛雪まつり

2月13日、粕毛交流センターと粕毛グランピング周辺において粕毛雪まつりが開催されました。

この日は、粕毛そば打ち体験をはじめ、スノーモービルそり滑走など様々なイベントが用意され、子どもから高齢者まで世代を超えて交流を深めました。



伝統のそば打ちを伝授



大人気のスノーモービル

## みんなのわいわい

『雑学風味』「派出所と交番と駐在所って同じ？」  
元来派出所が正式名称でしたが、交番の方が親しみやすいことから平成6年の警察法改正で交番が正式名称になりました。また、交番は警官が交代で対応できるよう交番が、が、駐在所は1人の警官で2~4時間対応できるよう住居を兼ねたものを目指すそうです。